INAI PIDE FRENAR SU EXTINCIÓN Y PROMETE "MODERNIZARSE" EN EL FUTURO P. 6

INAI PROPONE MODERNIZARSE EN VEZ DE SER ELIMINADO

Buscan dar marcha atrás a la reforma que pretende desaparecer organismos autónomos

REDACCIÓN CONTRARÉPLICA

El comisionado presidente del Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (INAI), propuso que el organismo se modernizara en vez de su desaparición, en un nuevo llamado al diálogo para dar marcha atrás a la reforma que busca desaparecer organismos autónomos.

"En vez de plantear la eliminación del INAI, es que en el Pleno de este Instituto proponemos trabajar juntas y juntos en su modernización. La importancia y relevancia de figuras de regulación independientes, autónomas, especializadas e imparciales, como el INAI, es fundamental para la salud de cualquier democracia", dijo en un posicionamiento.

Por ello, hizo un llamado a los legisladores de Morena, Partido Verde y PT, para dialogar y "reconocer los logros alcanzados, pero también los yerros, y trazar un nuevo horizonte para la transparencia, el acceso a la información y la privacidad en México". Cabe recordar que el viernes pasado, la Comisión de Puntos Constitucionales de la Cámara de Diputados aprobó el dictamen de reforma constitucional que busca eliminar al INAI, así como a diferentes organismos autónomos.

"La historia de México nos ha enseñado que no es con prisa como se ha construido esta gran nación, pero, sobre todo, que es con apertura al diálogo y tomando la opinión de diferentes sectores de nuestra sociedad que podemos fortalecernos como país", subrayó.

"Desaparecer al INAI representaría de facto un retroceso para la democracia y los derechos humanos en México", sostuvo el comisionado presidente. •

EL DATO

LA CÁMARA de Diputados aprobó el dictamen de reforma que busca eliminar al INAI